

## Padre Manjón se encuentra con la pequeña Zoe, una niña con una enfermedad rara

21/06/2021



La pequeña Zoe y su madre con los alumnos de Padre Manjón.

El colegio **Padre Manjón** ha recibido hoy una visita muy especial, **la pequeña Zoe, una niña de tan solo cuatro años de edad que padece una de esas enfermedades catalogadas como "rara"**. Se trata del síndrome de WOREE, que deriva de una mutación en el gen WWOX. Este acto ha sido muy entrañable, pues las clases de **5ºA, 5ºE, 6ºD y Las manzanas** de cinco años han liderado la campaña para recaudar fondos para ayudar a Zoe.

Zoe ha acudido al centro acompañada por su madre, quien **se ha mostrado emocionada y agradecida por cómo todo el colegio se ha volcado para ayudar a la investigación de la enfermedad que padece su hija**. Durante el acto se le ha hecho entrega de un cheque de cerca de **4.000 euros**, cantidad que se ha recaudado en

un mes en el centro con la venta de pulseras y marcapáginas solidarios dentro del proyecto "Todos con Zoe".

Los pequeños de los tres cursos han recibido un diploma de reconocimiento por su labor como representantes de todas las aulas pues se han volcado mucho, indicó la jefa de estudios del centro, **Bárbara Sánchez**, pues no podía acudir el centro entero.



Sánchez explica que "este acto es un pequeño reconocimiento, lo hemos hecho para poner cara a Zoe, pues ya nos unía con ella el corazón y nos tocó a todos su historia. De esta forma se personaliza".

Además, durante el acto también se ha insistido en la necesidad de apostar por la investigación de las enfermedades raras, pues Zoe es un ejemplo de los muchos menores que padecen enfermedades catalogadas como raras y en las que no se invierte, "pues al final todo se reduce a una cuestión de

dinero, es esencial que visible y se consigan fondos para investigar", señala Sánchez.

Por último, la jefa de estudios de Padre Manjón ha destacado la importancia de involucrar a los menores en este tipo de campañas, pues consiguen que se empatice con las causas cuando se ven de cerca, "es un aprendizaje que deriva en conseguir un mundo mejor, más empático, de este tipo de iniciativas se aprende que si muchas personas hacen pequeñas cosas, se consigue mucho".

